

BROADCAST

Kolaborasi Antara Densus 88 AT Polri, Puskesmas Cianjur Dan Kelurahan Pamoyanan dalam Pemberian Pelayanan Kepada Masyarakat Berikan Layanan Kesehatan dan Terima Penyuluhan Pencegahan Intoleransi dan Radikalisme

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Sep 30, 2024 - 13:34



Polres Cianjur Polda Jabar,— Dalam upaya mencegah paham intoleran dan radikalisme di masyarakat, personel pencegahan dan indensos Satgaswil Jabar Densus 88 AT Polri Ipda Nanang Sunarya melaksanakan kegiatan penyuluhan di wilayah Cianjur. Kegiatan ini berlangsung di café 31 Jln. Taifur Yusuf No 31 Cianjur, yang turut menghadirkan Lurah Pamoyanan, Sdr. Tendi Hidayat yang disampingi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Aiptu Moch. Syamsidik dan Aiptu Tuyam dari Polres Cianjur, serta tim kesehatan dari Puskesmas Cianjur Kota (senin, 30/09/2024)

Kolaborasi yang indah ini menampilkan sinergitas dan integrasi yang baik antar instansi pemerintah atau lintas sektoral di wilayah Kec. Cianjur, atas inisiasi Luran Pamoyanan selain pemberian pelayanan kesehatan berupa Pusling (puskesmas keliling) juga disampaikan pesan pesan kamtibmas oleh Bhabinkamtibmas dari Polsek Cianjur dan Polres Cianjur,

“Kegiatan pusling (puskesmas keliling) merupakan salah satu program pelayanan kelurahan bidang kesehatan yang bekerjasama dengan puskesmas cianjur kota dalam rangka mendekatkan dan memudahkan pelayanan khususnya bagi para lansia dan balita, sehingga kesehatan mereka lebih terjaga dan terkontrol terlebih ditambah dengan adanya penyuluhan kamtibmas dari pihak Kepolisian, sehingga semua agenda kamtibmas dapat berjalan dengan baik” ujar Tendi

Kegiatan ini difokuskan pada peningkatan kesehatan dan peningkatan kesadaran masyarakat tentang bahaya intoleransi dan radikalisme. Dalam acara terpisah ketika dihubungi awak media, Kopol Satori selaku kepala tim pencegahan indensos Satgaswil Jabar Densus 88 AT Polri menyampaikan pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia mengapresiasi kehadiran Lurah Pamoyanan beserta tim kesehatan yang memberikan pelayanan kesehatan sekaligus mendukung upaya penyuluhan ini.

“Pencegahan paham intoleran dan radikalisme harus dilakukan secara terintegrasi. Kami berterima kasih kepada Lurah Pamoyanan dan personel Puskesmas Cianjur Kota dan masyarakat yang turut berperan aktif dalam kegiatan ini. Melalui kerjasama ini, kita harapkan masyarakat semakin paham dan waspada terhadap potensi paham yang dapat merusak persatuan,” ungkap Kopol Satori.

Kegiatan tersebut diikuti oleh warga setempat, yang antusias mendengarkan materi yang disampaikan oleh tim Densus 88 dan tim kesehatan. Selain penyuluhan, kegiatan ini juga diisi dengan layanan kesehatan gratis bagi masyarakat, menjadikan acara tersebut tidak hanya informatif tetapi juga bermanfaat bagi kesehatan warga.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami pentingnya menjaga toleransi dan mencegah penyebaran radikalisme, serta menjadikan Cianjur sebagai daerah yang damai dan harmonis.